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学校評議員会、開催 貴重なご意見、ありがとうございました 

３月１日（木）、午後７時から校長室で学校評議員会 

が開催されました。校長から本年度の教育活動全般に 

ついて報告の後、話し合いが持たれ、評議員の皆様から、 

 ・ 児童の数が減る中ではあるが、少人数の良さを 

生かす教育を進めてほしい。 

 ・子どもたちの縦のつながりを大事にしていきたい。 

 ・手をかけすぎず、自立を促す教育を進めてほしい、 

などの貴重なご意見をいただきました。その他、児童 

の安全について、歩道の未整備なところや見通しが悪 

くて危険な箇所などの情報交換がなされました。評議 

員の皆様、お忙しいところありがとうございました。 

来年度に向けて学校経営に生かしてまいります。 

なわとび大会、全学年終了 
 インフルエンザの流行などで延期になっていた中・高学年もすべて実施することができました。 

全体的には、４人の歴代記録更新となりました。歴代記録更新した児童は体育館入り口の体育関

係の掲示板に名前が貼られます。 

 ３年 あやとび 佐藤   さん １３３回 

              橋本   さん １０５回 

 ５年 二重跳び 今泉   さん  ８９回 

 ６年 二重跳び 今泉   さん １２０回 

給食の放射性物質の定期的な検査が始まりました 

               

 

ひしょう 
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★３月から週１回測定されます。 

◇１食分の給食を全てフードミ

キサーにかけて 500g以上、富

久山給食センターへ持参提出  

◇産地を記載したものも提出 

 

★本校の給食は、３月２日、９日、１６日のものが検査されます。いずれも金曜日です。 

◇検査の翌日に、教育委員会ＨＰに結果が公表されます。 

（郡山市ウェブサイト→組織別→教育委員会→学校教育部→学校管理課→学校給食に関する放射性物

質の検査結果について） 

 

給食１食分 富久山給食センター 

http://www2.schoolweb.ne.jp/weblog/index-i.php?id=0710040

